

A vélo dans le Frontonnais avec l'ADEME

Communiqué de presse, 14 juin 2024



A vélo dans le Frontonnais, au bord du Canal latéral de la Garonne

La **CC du Frontonnais** fait partie des **184 territoires**, dont **30 en Occitanie**, retenus suite à l'**appel à projet AVELO3** du Ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires et l'ADEME. Les lauréates sont des **territoires peu et moyennement denses** engagés dans la construction de leur **politique cyclable**.

La **CC du Frontonnais** bénéficie ainsi d'un soutien financier de 20 000 € et d'un accompagnement technique pour élaborer sa **stratégie de développement d'aménagements cyclables**, étape nécessaire en vue de la définition d'une **politique territoriale de promotion de la mobilité active**. Cette démarche permettra de définir des itinéraires structurants continus et sécurisés, planifier des infrastructures et des équipements, organiser des campagnes d'information et de sensibilisation du public au bénéfice des mobilités actives.

Dans un territoire où la **mobilité est un enjeu prioritaire**, où le transport routier est responsable de 60% des émissions de gaz à effet de serre et où 90 % des trajets domicile-travail se font en voiture, la CC du Frontonnais compte ainsi **augmenter la part du vélo** dans les **déplacements quotidiens de proximité**, en ville et entre les centre-bourgs, entre les équipements et les services, notamment en lien avec le futur **Pôle d'Échange Multimodal de la gare de Castelnau d'Estrétefonds**, qui connectera le rail aux modes actifs.

Avec un **réseau routier développé**, départemental et communautaire, et un **réseau de pistes et bandes cyclables** aménagés par les communes, les **mobilités actives** pour le loisir et le travail disposent d'un fort potentiel dans le Frontonnais permettant de préserver le cadre de vie si apprécié par les habitants.

INFOS CLES

- Un soutien financier de **20 000 €** & soutien technique
- Un accompagnement sur **2 ans**